

Aktion „Sicher mit dem Fahrrad unterwegs“

Sicherheit mit dem Zweirad soll im Acher- und Renchtal erhöht werden

Mit Beginn der „dunklen Jahreszeit“ startet das Polizeirevier Achern/Oberkirch eine Aktion für mehr Verkehrssicherheit mit dem Fahrrad, insbesondere von Schülern. Hierzu wird in den Morgenstunden der Schulweg verstärkt überwacht. Die Kontrollen werden an verschiedenen Schulen des Revierbereichs durchgeführt.

Die Überwachung konzentriert sich unter anderem auf die Verkehrssicherheit der Fahrräder. Diese müssen nach der Straßenverkehrsordnung eine vorgeschriebene Ausrüstung besitzen. Sollte ein verkehrsunsicheres Fahrrad festgestellt werden, bekommt der Schüler einen Mängelbericht ausgehändigt. Dieser Mängelbericht ist an die Eltern des Kindes gerichtet und soll sicherstellen, dass die Mängel gewissenhaft beseitigt werden.

Bei einem Verstoß gegen die Ausrüstungsvorschriften für Fahrräder können zudem Verwarnungsgelder in Höhe von bis zu 20 Euro anfallen.

Informationen über die korrekte Fahrradausrüstung bekommt man im Internet z.B. unter www.gib-acht-im-verkehr.de oder bei einem Fahrradhändler.

Ein weiteres Augenmerk soll auf die Einhaltung der Verkehrsvorschriften von Fahrradfahrern gelegt werden. Die Polizeibeamten werden Fahrradfahrer anhalten und sie auf das festgestellte Fehlverhalten ansprechen. Häufige Verstöße sind z.B. das verbotswidrige Fahren auf Radwegen in Gegenrichtung, Telefonieren beim Fahrradfahren, sowie das Tragen von Kopfhörern und freihändiges Fahren.

Wir wollen Sie hiermit von den geplanten Maßnahmen informieren. Für Fragen und Anregungen stehen wir jederzeit zur Verfügung.

Ihre Polizei